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Message de la Direction — Enquéte a renseigner — 24/01/2020

Please see English version below / B3 fp4iE G

Chers parents,

Nous vous informons des consignes regues de la part des autorités chinoises et que nous devons
mettre en ceuvre.

Chaque membre de la communauté éducative doit nous communiquer précisément et, dans les
plus brefs délais, les informations demandées.

Les consignes des autorités chinoises sont les suivantes :

« Recueillir la liste précise des personnes qui a compter du 6 janvier 2020 ont séjourné
dans la ville de Wuhan ou la province du Hubei ou ont été en contact avec une personne y
ayant séjourné en précisant les modalités de transport.

e Quelle que soit votre situation, merci de compléter le questionnaire a partir de
ce lien : https://fr.surveymonkey.com/r/Ifs-coronavirus

En cas d’évolution de votre situation, il est impératif de compléter a nouveau le
guestionnaire.

Dans l'intérét de tous, merci d’actualiser ces informations de la plus haute importance dans les
jours prochains.

Nous comptons sur votre précieuse coopération et nous ne manquerons pas de vous tenir
informeés.

Cordialement,
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Dear parents,

We would like to inform you of the instructions received from the Chinese authorities, which we are
implementing. Each member of the educational community must provide us with the information
requested.

The instructions from the Chinese authorities are as follows:

- Collect a precise list of all the people who have travelled to Wuhan or Hubei or have been in
contact with someone who has travelled to the Wuhan or Hubei province since January 6",
specifying the transportation arrangements.

- Whatever your situation, please complete the survey from this
link:https://fr.surveymonkey.com/r/lfs-coronavirus
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If your situation changes, please update again the survey.

In the interest of all, we ask you to update the information.
We appreciate your full cooperation on this matter.

Best regards,
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